

Sábado 5 de febrero de 2022

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CONVENIO CON LA UAQ

ESTABLECEN UAQ E IEEQ CONVENIO

Autoridades de la UAQ, encabezadas por la rectora Teresa García y el IEEQ representado por la presidenta provisional del consejo general María Pérez Cepeda, firmaron un convenio de colaboración que permite establecer las bases de coordinación entre ambas instancias, a fin de determinar acciones para garantizar los derechos político-electORALES de las personas en situación de vulnerabilidad en este sentido el objetivo de dicho acuerdo es que la UAQ colabore con el IEEQ en la implementación de acciones tendentes a complementar las determinaciones el consejo general del instituto y las sentencias emitidas por los órganos jurisdiccionales, vinculadas con grupos en situación de vulnerabilidad. En este sentido, el objetivo de dicho acuerdo es que la UAQ colabore con el IEEQ en la implementación de las acciones tendentes a complementar las determinaciones del Consejo General del Instituto y las sentencias emitidas por los órganos jurisdiccionales, vinculadas con grupos en situación de vulnerabilidad; así como en la realización de estudios a fin de identificar su existencia, dimensión geográfica, ubicación, porcentaje poblacional y su participación pública en el ejercicio de sus derechos político-electORALES. "Todavía falta por abordar temas importantes con respecto a población vulnerable, un área de oportunidad de trabajo democrático, sin duda, fundamental. Si bien en nuestra Universidad esto es de particular interés, agradecemos el poder participar en todos los temas que el IEEQ ponga en la mesa para avanzar en estos rubros que son importantes". Marcela Ávila-Eggletón, directora de la FCPS, resaltó que "es un honor colaborar en este proyecto, que nos habla de una de las necesidades centrales de nuestra democracia, el garantizar derechos para un segmento importante de la ciudadanía". En su intervención, la Consejera Presidenta Provisional del IEEQ, María Pérez Cepeda destacó que con dicha colaboración se refrenda la importancia de la relación entre el Instituto y la Máxima Casa de Estudios de la entidad, con la cual, dijo, se ha colaborado en múltiples ocasiones para la realización de actividades en diversos temas. "Espero que esta relación de colaboración se siga fortaleciendo y se traduzca en acciones para la protección de los derechos políticos- electORALES de la ciudadanía y la formación de profesionistas comprometidos con la cultura democrática", señaló.(ESSJR 5)

<https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/establecen-uaq-e-ieeq-un-convenio-7824708.html>

<https://lavozdequeretaro.com/sociedad/colaboran-ieeq-y-uaq-a-favor-de-personas-en-situacion-de-vulnerabilidad/>

<https://ladehoy.com.mx/convenio-del-ieeq-el-poder-judicial-y-el-instituto-de-estudios-constitucionales/>

<https://www.tiemposrj.com.mx/wp/colaboran-a-favor-de-personas-en-situacion-de-vulnerabilidad/>

http://www.anuies.mx/noticias_ies/firman-uaq-e-ieeq-convenio-de-colaboracion

ESPACIOS DE SENSIBILIZACIÓN

ABRE IEEQ ESPACIOS DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA INCLUSIÓN

En el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) estamos trabajando para ser agentes de cambio en favor de las personas en situación de vulnerabilidad, manifestó el Presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas e Inclusión, Daniel Dorantes Guerra. Lo anterior, durante su participación en la plática "Personas con discapacidad. De la empatía a una verdadera inclusión", en el marco del ciclo Espacios de sensibilización para la inclusión que lleva a cabo el Instituto. La primera charla estuvo a cargo de la docente en educación especial Susana Sánchez Raso, quien habló de los diferentes tipos de discapacidad y la dificultad que presentan las personas para poder participar en igualdad de condiciones. Recordó que, de acuerdo al Censo de Población y Vivienda 2020 del INEGI, existen 7 millones de personas en una condición de discapacidad en México y el número va en aumento debido a la pandemia y otras situaciones. Dijo que es importante visibilizar las barreras, con el fin de realizar los ajustes necesarios en las políticas públicas; éstas y otras acciones

Sábado 5 de febrero de 2022

coadyuvarán a que tengamos una sociedad más democrática. Consideró que un país que desea estar a la vanguardia de la democracia debe garantizar el respeto a los derechos humanos de toda la ciudadanía para que puedan participar de una manera igualitaria. La ponente agradeció al IEEQ su interés para abordar temas sobre personas en situación de vulnerabilidad y coadyuvar para hacer un cambio en la sociedad, 2022 partiendo de una empatía, comprensión y respeto mutuo. El ciclo de pláticas incluye 4 espacios más relacionados con la discapacidad auditiva, intelectual y psicosocial, visual y física; y culminará con un taller de eliminación de estereotipos y manejo de información en esta temática. En la charla estuvieron vía remota Consejerías y funcionariado del IEEQ, del INE, Infoqro personas servidoras públicas, representantes de partidos políticos, estudiantes y público en general.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/abre-ieeq-espacios-de-sensibilizacion-para-la-inclusion/>

<https://www.sinpermisoqro.mx/abre-ieeq-espacios-de-sensibilizacion-para-la-inclusion/>

<https://www.tiemposrj.com.mx/wp/el-ieeq-abre-espacios-de-sensibilizacion-para-la-inclusion/>

PRESIDENCIA DEL IEEQ

"DURANTE 55 DÍAS VIVÍ UN ATAQUE MASIVO"; TERESITA SÁNCHEZ VE "UN SESGO DE GÉNERO" EN SU CASO

Teresita Sánchez Núñez se convirtió en la primera mujer presidenta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en recibir una inspección en su domicilio, ser denunciada penalmente y en tener la anulación de su constancia de residencia, lo que la llevó a estar en el cargo sólo 55 días. Semanas después de la decisión, donde se le acusó de falsear información, hoy, en entrevista con lalupa.mx, la expresidenta considera que se le aplicó la ley de una manera rigurosa por cuestiones de género. Vivió toda su vida en Querétaro, pero en 2017, cuando se integró al servicio profesional del Instituto Nacional Electoral (INE), la enviaron a trabajar a Nuevo León. El artículo 11 de la ley orgánica municipal señala que la residencia no se pierde por estar fuera de la entidad cuando se trate de una situación laboral, lo que la llevó a solicitar, por tercera ocasión, una constancia de residencia en Querétaro al tener aquí sus propiedades, su familia y su credencial de elector. La expresidenta señaló que en 55 días vivió un ataque masivo en la que se le acusó de falsear información, el mismo día que asumió el cargo se abrió una carpeta de investigación con un proceso penal por falsedad ante autoridad con agravio al servicio público y se inició una campaña para desacreditarla públicamente, aunque la jueza declaró la no vinculación a proceso. "Fue un hecho inédito en el IEEQ. No estaba viviendo en Querétaro físicamente porque estaba trabajando en Nuevo León, porque formó parte del servicio profesional electoral del INE y el INE decide a dónde manda a las personas. A mí en 2017, deciden que les soy funcional en Nuevo León, ahí trabajo, sin embargo, voy a Querétaro y no pierdo esa identidad en Querétaro donde vivo desde los 10 años, todo lo tengo allá, mi familia, mis propiedades", detalló. Cuando le empezaron a señalar que no vivía en Querétaro y que no cumplía con una residencia de cinco años en el estado, incluso antes de su nombramiento formal y ratificación, "comenzaron con una inspección por parte del Secretario del Ayuntamiento al domicilio que proporcioné para obtener mi constancia de residencia en Querétaro". Esta fue la tercera ocasión que Teresita Sánchez participó en el proceso y se trató de su tercera constancia de residencia, sin que tuviera alguna inspección en su domicilio con anterioridad, porque el gobierno municipal de Querétaro sólo pide la dirección, así como los años de residencia. Además, en la ley orgánica municipal se pide presentar la credencial de elector con el domicilio que se pretenda acreditar la constancia y "yo atendí todos esos requerimientos, tenía mi domicilio, que es de mi propiedad y cumplí, la autoridad nunca me dijo que no vivía aquí, me dicen que falsee documentación, pero es mentira, porque para tramitar una constancia de residencia se piden copias de credencial de elector, nunca falsee información". Cuando se habló de la posibilidad de que Sánchez Núñez fuera la presidenta del IEEQ, el gobierno municipal realizó una inspección en el domicilio por una "supuesta denuncia ciudadana" que se recibió el 17 de octubre y al día siguiente el mismo Secretario del Ayuntamiento de Querétaro realizó la verificación física en el domicilio propiedad de Teresita Adriana, que se encontraba en renta a un trabajador del ayuntamiento capitalino. Tras esa revisión, se anuló la constancia de residencia del municipio de Querétaro a pesar de que el artículo 11 de la ley orgánica municipal señala que la residencia no

Sábado 5 de febrero de 2022

se pierde por estar fuera de la entidad cuando se trate de una situación laboral y que la persona no tenga la intención de radicar en otra entidad (...)

<https://lalupa.mx/2022/02/03/durante-55-dias-vivi-un-ataque-masivo-hubo-en-mi-caso-un-sesgo-de-genero-teresita-sanchez/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

GOBIERNO NO SE DETIENE POR VEDA ELECTORAL

Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB, aseguró que las actividades del Poder Ejecutivo no se detienen pese al inicio de la veda electoral, periodo marcado del 4 de febrero al 10 de abril, por la consulta de la revocación de mandato. Aclaró que las acciones no se detienen, pero no podrá haber difusión de las mismas y eventos masivos. "Estamos platicando con ellos en este sentido porque la labor y el trabajo del Gobierno continúa normalmente, lo que no se puede es difundir ni hacer eventos masivos", expresó. (INQRO)

GOBIERNO ESTATAL PIDE A SERVIDORES RESPETAR VEDA

Ante el periodo de 65 días de veda electoral por la revocación de mandato del presidente de México AMLO, el secretario de la Contraloría del gobierno estatal, Oscar García, llamó a los servidores públicos de este nivel a ser respetuosos de la ley, o de lo contrario serán acreedores a sanciones. De hacer propaganda a favor de programas, acciones y apoyos del gobierno estatal y difundir lemas, eslogan, iconos o símbolos de estos podrían ser acreedores desde una amonestación, suspensión, destitución o hasta la inhabilitación de acuerdo con la Ley de Responsabilidades Administrativas. (N)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: HOSPITALIZACIÓN CERCA DEL 50%

En promedio la ocupación está en el 42% comité de salud mantiene el A modificado. (DQ, principal)

N: REPÚBLICA TODA

Planteará el gobernador Mauricio Kuri mayor asignación de recursos para la salud. (N, principal)

AM: LA UNIDAD DE LOS MEXICANOS CELEBRA SU 105 ANIVERSARIO

Un día como hoy, pero de 1917, las fuerzas revolucionarias redimieron sus diferencias para dejar por escrito la constitución que actualmente nos rige. (AM, principal)

EUQ: VAN 59 DECESOS POR COVID EN LOS TRES PRIMEROS DÍAS DEL MES

Cifra representa 66% de los fallecimientos que se registraron en enero, detalla la Secretaría de Salud estatal. Suman 6 mil 203 muertes acumuladas. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

NO DESCARTAN FEDERALIZAR LOS SERVICIOS DE SALUD EN QUERÉTARO

El gobernador Mauricio Kuri indicó que no descarta federalizar los servicios de salud del estado con el convenio que propone el INSABI. Dijo que primero, el INSABI tendrá que cubrir la deuda que tiene con el estado en medicamentos y el equipamiento del nuevo hospital general. Mencionó que para el nuevo hospital falta el 40% de equipamiento, y la lista de lo que se requiere será entregado este sábado al presidente de la República. (DQ, N)

CIERRA QUERÉTARO LA SEMANA CON 723 CASOS Y 18 MUERTES POR COVID-19 ESTE VIERNES

En Querétaro, tres mujeres -de 33, 53 y 77-, y seis hombres -de 34, 36, 53, 77 y dos de 80 años-, sin comorbilidad, así como cinco hombres -de 43, 46, 71, 81 y 82-, y cuatro mujeres -de 57, 70, 80 y 93 años-, con diversas comorbilidades, que se encontraban hospitalizados, fallecieron a causa de Covid-19. En el estado se

Sábado 5 de febrero de 2022

suman 723 casos de la enfermedad; se trata de 444 mujeres y 279 hombres. El registro acumulado es de 127 mil 709 casos; 52% son mujeres y 48% son hombres. (N)

COMITÉ TÉCNICO MANTIENE A QUERÉTARO EN ESCENARIO A MODIFICADO

Los especialistas del Comité Técnico para la Atención de Covid-19 reconocieron que la población ha sido fundamental para mitigar los efectos de la pandemia en la salud y en la economía, gracias al alto índice de participación en las jornadas de vacunación, además de que las medidas no farmacológicas se han convertido en prácticas cotidianas en muchos hogares, centros de trabajo y espacios comunes. (DQ, N, ADN)

PRUEBAS COVID EN LA CAPITAL DE QUERÉTARO, AUMENTARON MÁS DEL 300% DURANTE ENERO DE ESTE AÑO

Autoridades municipales de Querétaro revelaron información de las pruebas Covid aplicadas en enero de este año, las cuales aumentaron 322.71%, respecto a diciembre de 2021. Y es que el repunte de la cuarta ola se reflejó en las pruebas que se aplican, en coordinación con la Secretaría de Salud, pues en diciembre de 2021 se solicitaron 273, y durante enero de este año fueron mil 154. (DQ, AM)

HOSPITALIZACIÓN CERCA DEL 50%

Querétaro está cerca del 50% de ocupación hospitalaria por Covid-19, cifra que se requiere para que haya un cambio de escenario que implica la reducción de aforos y horarios, sin embargo el Comité Técnico de Salud determinó mantener el A modificado. De acuerdo con datos de la secretaría de Salud, en promedio la ocupación hospitalaria es del 42%, sin embargo, en camas generales ya alcanza el 54%, y del 23% en camas con ventilador. (DQ)

CRECE VIOLENCIA ECONÓMICA 84%

De 2020 a 2021, la violencia económica en contra de las mujeres incrementó en más del 84.9% en el estado de Querétaro, siendo este el tercer tipo de violencia qué más se ejerce en contra de este sector de la población; además durante el año pasado no hubo un solo mes en que una mujer no fuera víctima de este tipo de violencia, siendo en su mayoría de los casos en el contexto familiar. (DQ)

LLEGA BOSCH EN UNA BOLSA DE 146 MILLONES

La empresa Bosch México, dedicada a la fabricación de tecnología automotriz, ampliará la capacidad de su planta en Querétaro donde se instalarán nuevas líneas de producción y un almacén en alrededor de 12 mil metros cuadrados, con una inversión de 146 mdd y la creación de 400 nuevos empleos en la entidad. La ubicación de Bosch Querétaro se ha establecido como un centro de colaboración, creatividad e innovación. (DQ)

SE MANIFESTARÁN CONTRA REEMPLACAMIENTO ESTE 5 DE FEBRERO

A través de redes sociales habitantes del estado han convocado a una manifestación por el reemplacamiento implementado este año en el estado. Una de las manifestaciones convocadas partirá desde Plaza Constitución desde las 8:30, y buscará avanzar rumbo al Teatro de la República, en donde se realizará el evento de conmemoración por la promulgación de la Constitución Mexicana. Al respecto, Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB, afirmó que escucharán las demandas de los manifestantes, como lo han hecho en otras ocasiones. (N)

PODER JUDICIAL

DISMINUYERON DEMANDAS FAMILIARES ANTE EL TSJ

La Magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) en Querétaro, Mariela Ponce Villa, manifestó que los números de demandas familiares que habían incrementado por la pandemia se normalizaron, pero aún mantienen algunos conflictos comunes como el de pensión alimenticia. Al respecto, mencionó que es importante que los padres de familia lleguen a un buen acuerdo por un bien común, ya que al momento de pasar por la demanda e incumplir con lo que establece un juez incurren en un delito de incumplimiento de obligaciones. (N)

Sábado 5 de febrero de 2022

PODER LEGISLATIVO

INICIATIVA DE POLICÍA AMBIENTAL ES INVIABLE: ZAPATA

Es una idea que no es iniciativa, la de crear una policía ambiental, pero no es viable, afirmó diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública, Antonio Zapata. “Es una propuesta que hace el diputado Ricardo Astudillo, necesitamos platicarla, no me parece que se necesite crear una policía, sino que hay que capacitar y formar para que se cumpla con las normas y el cuidado del medio ambiente sin crear una corporación”. (N)

HABRÁ TECNOLOGÍA PARA ATENDER A LAS VÍCTIMAS; RAFAEL HORACIO, ASPIRANTE A LA PRESIDENCIA DDHQ

Impulsar una reforma de actualización a la Ley de Derechos Humanos en el Estado fue parte de las propuestas de algunos aspirantes a la presidencia de la DDHQ fue parte de los proyectos presentados durante las entrevistas realizadas por la Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura local. En su participación, José Vidal Uribe, ex presidente del IEQ argumentó que Querétaro requiere de una ley actual y de vanguardia, con la cual se definan las atribuciones de la presidencia del organismo, así como mayores facultades de intervención para el Consejo ciudadano, ello para generar una defensoría proactiva. (ADN)

COINCIDEN ASPIRANTES A PRESIDIR LA DDHQ EN EL ACOMPAÑAMIENTO DE LAS VÍCTIMAS

En el primer día de entrevistas a personas candidatas a presidir la DDHQ la primera propuesta fue presentada por Rocío Candelaria Trejo Emeterio, quien señaló la necesidad de que el organismo llegue a todos los rincones del estado, y que este se convierta en la mano derecha de los grupos vulnerados y para lo cual subrayó se conseguirá con la inclusión, defensa y promoción de los Derechos Humanos. (ADN)

PRÓXIMA PRESIDENCIA DE LA DDHQ NO DEBE VIOLENTAR A TRABAJADORES: GUILLERMO VEGA

La próxima persona que asuma la Presidencia de la DDHQ no tendrá margen para vulnerar los derechos laborales de sus trabajadores, sentenció el diputado local Guillermo Vega, presidente de la Junta de Coordinación Política de la LX Legislatura local, tras haber dado inicio este viernes a las entrevistas de las personas aspirantes a presidir el organismo autónomo. (ADN)

ESTE VIERNES, INICIAN ENTREVISTAS DE CANDIDATOS PARA PRESIDIR LA DDHQ

Este viernes inician en la LX Legislatura local las entrevistas de candidaturas a presidir la DDHQ para el período del 12 de febrero de 2022 al 11 de febrero de 2027, las cuales serán transmitidas en tiempo real a través de las redes sociales y plataformas oficiales del Poder Legislativo. En un primer bloque serán 6 las personas que tendrán un tiempo de 1 hora para detallar los motivos o razones por los cuales buscan presidir el organismo autónomo, así como para presentar el plan de trabajo que desarrollarán en los próximos 5 años, explicó el presidente de la Junta de Coordinación Política, Guillermo Vega. (DQ)

PIDEN ASPIRANTES OFICINAS MUNICIPALES PARA DDHQ

Seis de los 18 aspirantes a encabezar la Defensoría de los DDHQ se presentaron en el Congreso estatal para el proceso de entrevista por parte de los diputados que conforman la Junta de Coordinación Política. Rocío Candelaria Trejo Emeterio, Mónica Gabriela González Pasillas, Rogelio Estrada Pacheco, José Vidal Uribe Concha, Alberto Rafael Horacio Buendía Madrigal y Miguel Nava Alvarado fueron los aspirantes que externaron su proyecto en materia de derechos humanos ante los legisladores coordinadores de las distintas fracciones y grupos legislativos. (AM)

PIDE EX OMBUDSMAN UN PROCESO TRANSPARENTE

El ex titular y ahora candidato a encabezar la próxima gestión de la DDHQ, Miguel Ángel Nava, exigió que durante el proceso se haga obligatoria la asistencia de los 25 legisladores a las entrevistas de los aspirantes. (AM)

DEBATE UAQ NI RESTA NI SUMA PUNTOS A CANDIDATOS DDH

Ir al debate de la Universidad, ni resta ni suma puntos a los aspirantes a presidir la DDH, así cerró el tema el diputado Guillermo Vega al referir que la convocatoria del Aunque organiza un encuentro entre los 18

Sábado 5 de febrero de 2022

aspirantes. En el marco del inicio de la Pasarela Ante la Junta Coordinación Política, seis los 18 aspirantes a ese puesto y en donde salieron a relucir frases icónicas, como la de Rogelio Estrada que avisó será como un elefante: “tendré la boca pequeña para no hablar, orejas para escuchar, piel gruesa y colmillo grande que es experiencia”, o la de José Vidal que se aventó: “no prometo mucho para no decepcionar y poder sorprender” o la de Miguel Nava que quiere ser un “neurocirujano para aliviara enferma defensoría”. (N)

MUNICIPIOS

INICIAN LOS CIERRES VIALES EN EL PRIMER CUADRO DE LA CIUDAD, SE GENERA BASTANTE TRÁFICO

Comenzaron los cierres viales en el primer cuadro de la ciudad ante la visita del presidente, quien mañana encabezará el evento de la Conmemoración de la Constitución Mexicana. El evento se realizará este sábado por la mañana y se pueden observar personas realizando ensayos, además ya fueron colocadas las vallas perimetrales en algunas calles. Este cierre de calles provoca un intenso tráfico en el primer cuadro de la ciudad, ya que además existen camiones del Ejército Mexicano estacionados sobre la calle de Corregidora, afectando algunos carriles. (EUQ)

ULTIMAN DE 6 BALAZOS A HOMBRE EN LOMA BONITA, QUERÉTARO

Un hombre fue hallado sin vida dentro de un baldío y con 6 disparos de arma de fuego. Lo anterior a un costado de la Carretera a Mompaní, a la altura de la colonia Loma Bonita de la capital queretana, específicamente junto al Centro Nocturno “Fiesta Charra VIP”. Autoridades ya investigan los hechos y el SEMEFO levantó el cadáver para la necropsia de rigor, iniciando así la Cadena de Custodia correspondiente para abrir la Carpeta de Ley. (DQ, N)

COMIENZA MUESTRA EN LA CINETECA

Dieron inicio las proyecciones de 50 años de cine internacional en el emblemático recinto Rosalío Solano, donde desde el pasado 2 y hasta el próximo 19 de febrero, los cinéfilos podrán disfrutar de lo mejor del séptimo arte a nivel mundial. La entrada a todos los eventos es libre, se permite un aforo del 50% y las funciones son a las 17 y 20 horas. (AM)

SUSPENDEN GASERA POR REPORTES DE MALOS OLORES

En lo que va del año el área de protección civil de San Juan del Río de alisados clausuras en establecimientos, de las cuales una de ellas fue una de las gaseras al recibir por lo menos 50 reporte sobre olores emanados de ese lugar señaló Verónica Laguna Luján titular de esta área. (ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

BIENESTAR PIDE A ENFERMOS TRABAJAR DESDE CASA

La delegada de la Secretaría del Bienestar, Rocío Peniche confirmó que la dependencia pide a los trabajadores que están enfermos de Covid-19 que trabajen desde su casa, siempre y cuando su estado de salud lo permita. Explicó que la determinación es por falta de personal, pues muchos de los empleados ayudan en las jornadas de vacunación contra el Covid. (EUQ)

ALTO POTENCIAL INMOBILIARIO DE QUERÉTARO

Querétaro es una de las ciudades del país con mayor potencial inmobiliario en rentabilidad, cuyo perfil de quienes buscan casa en la entidad son 60% familias, inversionistas 30% y solo 7% de jóvenes que buscan su primer hogar, destacando como el retorno más importante en México de los estados donde Inmuebles24 genera INDEX. (DQ)

TRANSICIÓN A CLASES PRESENCIALES EN LA UAQ DURANTE 2022: TERESA GARCÍA

La rectora de la UAQ, Teresa García, señaló el año 2022 como el de la transición para que, durante todo este periodo, se pueda llegar gradualmente a un regreso a clases presenciales total en esta casa de estudios. La rectora recordó que el semestre pasado se concluyeron los trabajos a un 30% de actividades en aulas, laboratorios y demás instalaciones universitarias. (N)

Sábado 5 de febrero de 2022

REALIZARÁ UAQ DOS DEBATES ENTRE CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DE LA DDHQ

El primero de ellos, se llevará a cabo el martes 8 de febrero a las 19:00 horas, con nueve de los candidatos; posteriormente, el miércoles 9 de febrero, a las 7:00 horas, se efectuará el segundo encuentro con los nueve postulantes restantes. La UAQ, a través de la Dirección de Comunicación y Medios, anunció -en rueda de prensa- que serán dos debates los que se realizarán entre los aspirantes a presidir la DDHQ, esto debido a que son 18 los candidatos que buscan encabezar este organismo autónomo. (DQ, N)

UAQ CONCLUIRÁ SEMESTRE CON 50% PRESENCIAL

La UAQ estima concluir el semestre con el 50% de actividades presenciales, dio a conocer Teresa García, rectora de la UAQ, siempre y cuando baje el pico de la cuarta ola y haya una calma moderada. En entrevista, la rectora agregó que las decisiones que tomen serán basadas en el semáforo epidemiológico interno y no en el estatal ni el federal, pues consideró que éstos no privilegian la salud por sobre otros aspectos. (DQ, AM)

RECTORIA UAQ PARTICIPARÁ EN CONSULTA DE REVOCACIÓN DE MANDATO

Con el inicio de la veda electoral por la consulta de revocación de mandato, la rectora de la UAQ, Teresa García consideró que es un ejercicio "sano", aunque dijo no coincidir con el proceso, ya que consideró que se encuentra sesgado. En este sentido, señaló que es una actividad importante para el país y que deriva en una posibilidad que la población debería empezar a asumir, como es decidir si alguna autoridad cumple una expectativa social. (N)

EL ALFIL NEGRO

Protestas. Hoy habrá marchas de los que no quieren el reemplazamiento; los que están a favor de Andrés Manuel López Obrador y le piden que se queden los antagonistas que le cantan el adiós. Es curioso, afuera está el verdadero debate y adentro los aplausos y discursos. Se llama democracia. (N)

FUENTES		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO 24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
Cyp: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXX: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		